

„Unser Europa“ Schülerwettbewerb für die 10. und 11. Klassen der Gymnasien und Berufsbildenden Schulen in Dresden

Unser Europa – ein komplexes und interessantes Thema

Ohne Zusammenschlüsse in Institutionen ist unsere Welt gar nicht mehr vorstellbar. Das wichtigste staatenübergreifende Bündnis unseres Kontinents ist die Europäische Union, kurz EU. Zwar erst vor 60 Jahren entstanden, hat sie sich in dieser kurzen Zeit enorm entwickelt: Es haben sich verschiedene Organe herauskristallisiert, aus den anfänglichen sechs Gründungsstaaten sind es mittlerweile 27 geworden.

Zu einem von insgesamt vier verschiedenen Themen haben fünf Schülerinnen der damaligen Klassenstufe 10 unserer Schule an diesem Wettbewerb teilgenommen und einen Aufsatz bei der *Internationalen Vereinigung der ehemaligen Bediensteten der Europäischen Gemeinschaften A.I.A.C.E.- Deutsche Sektion e.V.* zum Thema: „MEIN TRAUMJOB – ARBEITEN BEI DER EU“ eingereicht.

Am Dienstag, dem 8. September 2009, tagte der Verein im Dresdner Rathaus und zeichnete uns für unsere gelungenen Arbeiten mit Preisgeldern aus.

In zahlreichen persönlichen Gesprächen mit Mitgliedern der *A.I.A.C.E.- Deutsche Sektion e.V.* nach der Preisverleihung erfuhren wir viel Interessantes und Wissenswertes über die Arbeit in der EU.

Stolz über das große Lob und voller Motivation konnten wir uns an einem leckeren Buffet stärken.

Kathleen Eiselt,
Kathrin Groß
Jgst. 11